



Gabriel Quadri rinde homenaje a Porfirio Díaz; "lo repatriaremos", dice

El diputado del PAN, Gabriel Quadri, realizó un homenaje al expresidente de México, Porfirio Díaz, en Francia.

A través de redes sociales, el diputado compartió una fotografía en la tumba de Porfirio Díaz, cuyos restos se encuentran en el cementerio Montparnasse, en París.

Después de subir la foto, varios de sus seguidores le hicieron comentarios. "Será una acción llena de justicia y gratitud. Los mexicanos hemos sido ingratos con aquellos hombres que han ayudado a definir el gran país que tenemos. Otro de ellos es el gran Hernán Cortés, a quién tenemos sin darle el lugar que le corresponde", comentó una persona.

Pero hubo quienes reprobaron el hecho. "Le rinde homenaje al que se reeligió por 30 años", señalaron.

Además, aseguró que en 2024 "lo repatriaremos". Quadri ha asegurado que se postulará como candidato presidencial de nueva cuenta.

El panista fue candidato por el partido Nueva Alianza en 2012, junto con Enrique Peña Nieto, Josefina Vázquez Mota y Andrés Manuel López Obrador.

Recientemente ha levantado polémica con las diputadas trans en San Lázaro, quienes lo han acusado de transfóbico.

Además, los comentarios de Quadri sobre desaparecer Pemex en caso de llegar a ser presidente han causado toda clase de reacciones.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/gabriel-quadri-rinde-homenaje-porfirio-diaz-lo-repatriaremos-dice>